

AUTORIDADES DE LA UAP

Rector

CP Oscar Ramos

Vicerrector Académico

Dr. Víctor Armenteros

Vicerrector de Asuntos

Económicos

CPN Rubén Boidi

Vicerrector de Bienestar

Estudiantil

Mag. Walter Lehoux

Vicerrector de Desarrollo

Espiritual

Dr. Carlos Hein

Secretario General

Prof. Carlos Sapia

Secretario Académico

Dr. Daniel Gutiérrez Raina

Secretaria de Ciencia y Técnica

Lic. Edith Soriano de Castro

Secretario de Extensión

Prof. Carlos Sapia

Facultad de Cs. de la Salud

Decano: Dr. Abraham Acosta

Vicedecana: Bioq. Élda Iriarte

Secretario Académico:

Dr. Milton Mesa

Facultad de Cs. Económicas y de la Administración

Decano: CP Horacio Casali

Secretario Académico:

Lic. Adrián Cecotto

Facultad de Humanidades, Educación y Cs. Sociales

Decano:

Dr. Raúl Nikolaus

Secretario Académico:

Mag. Gabriel Pérez Schulz

Facultad de Teología

Decano: Dr. Carlos Steger

Secretario Académico:

Dr. Rubén Otto

Director de Posgrado:

Dr. Víctor Armenteros

EDITORIAL

Como en cada comunicación con nuestros apreciados lectores de ENFOQUES, en esta ocasión sentimos la satisfacción de acercarnos el presente número correspondiente al primero del año 2010. Estamos agradecidos con los autores por su confianza depositada en nosotros, para dar a luz sus investigaciones.

El ejemplar de Enfoques que hoy dejamos en manos de nuestros lectores incluye cinco artículos, enraizados en las ciencias humanas y sociales.

Juan Pablo Luppi, nos invita a recorrer su análisis sobre el juego autobiográfico, como teorías de la lectura, que cuestionan la categoría de género y la noción de sujeto. Silvana Filippi analiza la reflexión heideggeriana sobre la temporalidad de la existencia humana, en base a la lectura de las *Confesiones* y el libro X de San Agustín. María José Binetti, analizará y señalará las coincidencias entre el dinamismo del estadio estético de Kierkegaard y algunas categorías de la Lógica hegeliana, pronunciándose por una convergencia entre ambas perspectivas. Alberto Roldán comparte su interpretación de los sentidos teológicos de los términos “carne” y “carnalidad”, reflexionando sobre su carácter ambivalente que carga connotaciones negativas y positivas. Finalmente, Javier Simiele, nos presenta su análisis sobre la relación existente entre la teología de Martín Lutero y sus posiciones políticas y su influencia en la formación de algunas de las ideas políticas modernas.

Esta pluralidad temática proviene de un variado y representativo espectro de reconocidas universidades.

Gracias a todos por prestigiarnos y darnos la oportunidad de ser agentes transmisores del conocimiento científico.

Edith Soriano